

Hartes Wochenende für Grafing

06.11.2015 11:54 von Johannes Oswald

Nach dem deutlichen Heimsieg gegen Stuttgart ist man in Grafing zufrieden. Die Spieler setzen die Vorgaben von Trainer Alexander Hezareh immer besser um und spielen sehr gutes und intensives Volleyball. Am Samstag den 07.11. ist man ab 19:30 Uhr beim SV Schwaig zu Gast. Die Franken stehen derzeit auf dem 7. Tabellenplatz und haben 8 Punkte aus 5 Spielen. „Zuhause sind sie klar Favorit, aber wenn wir gegen sie drei Punkte holen würden, sind wir an ihnen dran. Damit haben sie großen Druck.“, freut sich Manager Johannes Oswald auf ein gutes Spiel. Das Team ist heiß und will an diesem Wochenende möglichst viele Punkte einfahren. Nach dem Spiel in Schwaig geht es zügig auf Heimreise, denn am Sonntag sind die L.E. Volleys zu Gast in Grafing. Ab 16:00 Uhr schlägt der derzeit souveräne Tabellenführer in der Jahnsporthalle auf. Wieder ein Spiel in welchem die Grafinger der Underdog sind. Mit gutem Spiel, vollem Einsatz und der Unterstützung der Zuschauer will man Eindruck machen und den Leipziguern die ersten Punktverluste beschereu. Trainer Alexander Hezareh ist zuversichtlich: „Wir haben gut trainiert, der Konkurrenzkampf bringt das Training auf ein sehr hohes und intensives Niveau und wir wollen gewinnen.“. Am Sonntag setzen die Grafinger auch außerhalb des Spielfelds ein Zeichen. Alle Asylbewerber und Helfer sind auf das Spiel gegen Leipzig eingeladen.

